

La Feria de Cali se inauguró por primera vez el 28 de diciembre de 1957 como una fiesta local que quería exaltar los valores propios de la ciudad. Desde el comienzo, la alegría era una manifestación auténtica de la idiosincrasia local.



por buscar la fiel representación del alma caleña, fue que hace doce años surgió el Salsódromo, ese desfile monumental de la esencia vibrante de la ciudad, que a lo largo de 1.500 metros sacude corazones a punta de la música, el baile y sus intérpretes más legítimos: las escuelas de salsa. Y junto al Salsódromo, el Desfile de Carnaval de Cali Viejo, con sus estampas y recordatorios. Y asimismo, el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos, la Feria Artesanal del Emprendimiento y otros 58 eventos para el goce, la integración, y la interacción cultural. Ahí están la Calle de la Feria, con conciertos para todos los públicos, el Grand Prix, que reafirma el liderazgo deportivo de la ciudad; o el Festival de Mascotas.

Gracias a su organización milimétrica, la Feria también es un dinamizador de los sectores turístico, gastronómico y de servicios. El año pasado el certamen generó más de catorce mil puestos de trabajo, de acuerdo con los registros de Corfecali. Un estudio de la Universidad Javeriana calcula que al

Según una encuesta de la prestigiosa plataforma para viajeros Booking.com, El 44 % de los colombianos dijeron que en 2019, vendrían a Cali por su Feria, lo cual ubica este evento como la segunda opción nacional, elegida por los viajeros.



El pasado, presente y futuro de la ciudad se mueven a través del Desfile de Carnaval de Cali Viejo, uno de los eventos en el que la comunidad es protagonista de la Feria.

evento llegaron visitantes de 22 departamentos de Colombia y de 37 países. Así pues, a lo largo de la historia la Feria de Cali ha sido una puesta en escena de todas las manifestaciones vitales de la ciudad, pero sobre todo, de su capacidad para reponerse a las adversidades. Ha sido el puro reflejo de su corazón.



EL GRAN RETO DE CORFECALI, HA SIDO CONSEGUIR ADAPTAR LA FERIA A LAS TRANSFORMACIONES Y LOS NUEVOS TIEMPOS DE LA CIUDAD.

LUZ ADRIANA LATORRE,
Gerente de Corfecali

En el año de 1991 fue creada Corfecali, para planear y producir la Feria de Cali con lo cual se dio impulso al certamen. La gran fiesta se proyectó dentro y fuera del país, pero conservando su esencia: promover los valores culturales, sociales y económicos de la ciudad.



Con un total de 58 eventos, la Feria de Cali llega a todos los rincones de la ciudad. El Salsódromo, Carnaval de Cali Viejo, La Calle de la Feria, el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos, hacen parte de su variada programación.



La participación multitudinaria de caleños y visitantes es una constante en cada actividad de la Feria. El Encuentro de Melómanos y Coleccionistas es una de las grandes citas del certamen.